



Efectivos de la Brigada Anticorrupción de la PDI se desplegaron.

Diligencias consideraron registro al Gobierno Regional

Caso Convenios: Fiscalía de Aysén registra Minvu y Serviu por ProCultura

"Estamos disponibles a entregar toda la información", dijo la seremi Claudia Toledo.

Entre este martes y miércoles se registraron una serie de diligencias en distintos organismos públicos del Gran Concepción, producto de las indagatorias de la arista de la fundación ProCultura del Caso Convenios, que actualmente investiga la Fiscalía Regional de Aysén.

Las diligencias se concentraron en el Gobierno Regional, en el edificio del Serviu y de la Seremi de Vivienda y Urbanismo, donde se solicitó revisar antecedentes y documentos vinculados a los convenios suscritos por las instituciones mencionadas con la fundación liderada por el siquiátra Alberto Larraín.

El fiscal regional de Aysén Carlos Palma explicó que "estamos realizando diligencias en el marco de la causa del Caso Conve-

nios, y por orden judicial incautando cierta evidencia que nos parece fundamental para el esclarecimiento de los hechos", y dijo que "estos servicios son fundamentales porque se autorizan y se implementan por estas instituciones".

Además, dijo que se están investigando delitos de tráfico de influencias y fraude al Fisco, y dijo que "la fundación se ha puesto a disposición, cooperando con los hechos", a la cual se le investigan casi \$6 mil millones, de los cuales "la Región fue la que más recibió recursos".

La seremi de Vivienda Claudia Toledo dijo que "hemos entregado todos los antecedentes requeridos y todo el tiempo hemos estado disponibles para entregar la información que se requiera".